

**Groß-Winternheim:**

## **Konzert der Rhein Hessischen Bläserphilharmonie in der St. Johanneskirche**

*Von Pfr. Markus Warsberg*

*3. Juli 2024*



Über 40 Musiker/innen der Rhein Hessischen Bläserphilharmonie unter Leitung von Stefan Grefig erfüllten die St. Johanneskirche mit Klängen von Sparke, Jenkins, Galante und Ticheli. Die Carolus Magnus Ingelheimer Kaiserpfalz Bläser (CMIKB) bedankten sich als katholische Kirchenmusik der Selztalgemeinde für die Gastfreundschaft im Christoph Nebel Haus in Schwabenheim durch viele Jahre.

790 Euro gingen in die Reisekasse der 48 Messdiener\*innen, die Ende Juli nach Rom aufbrechen.

